

R6.5.22 中学1年 校外学習

中学1年の校外学習は、備前焼の土ひねり体験、閑谷学校での講堂学習・史跡学習を行いました。土ひねり体験では備前焼の特徴や制作方法について説明をしていただいた後、作品制作を行いました。初心者にも作りやすい皿を作る生徒もいれば、やや難度の高い持ち手付きのカップにチャレンジする生徒、猫型の置物を作る生徒など、それぞれの個性を發揮した作品が完成しました。

閑谷学校では、まず昼食をとりました。この日は天気も良く、芝生にシートを広げた上で楽しい昼ご飯となりました。閑谷学校では二つのプログラムで学習を行いました。講堂学習では何篇かの論語を読み、自分にとっての「座右の銘」になるものを選んだり、その理由を発表したりしました。史跡学習では、閑谷学校に関わる人物や建物についてのクイズを自分で解答していくという形式で、敷地内を班で回って文化・歴史について学んでいきました。

中学1年にとっては、学校を出て活動する初めての行事であり、楽しそうに一生懸命取り組む姿が見られました。友だちとの関係を深めるとともに、自分たちの身近にある工芸や建築物にも先人たちの知恵や工夫や発想力が込められていることを学ぶことができたのではないかと思います。



